


Juan Pallarols

CON EL FIN DE DEDICARSE SOLO Y EXCLUSIVAMENTE A LA EJECUCION DE MUEBLES DE ENCARGO Y A LA FABRICACION DE MUEBLES PARA LA EXPORTACION, OPERACION M. U REALIZA UNA **GRANDIOSA LIQUIDACION DE MUEBLES Y LAMPARAS** EN SU EXPOSICION DE LA CALLE CONSEJO DE CIENTO, 355 (CONTIGUA AL P.º DE GRACIA)

UNA GRAN OPORTUNIDAD PARA ADQUIRIR DORMITORIO - COMEDOR - DESPACHO - SALA DE ESTAR - RECIBIDOR - TRESILLOS - SILLONES MUEBLES AUXILIARES Y LAMPARAS DE ALTA CALIDAD A PRECIOS DE VERDADERA OCAISION

FACILIDADES DE PAGO.

Noticiario del Gran Teatro del Liceo

● Pasado mañana jueves, por la noche, se pondrá en escena, por primera vez en esta temporada, la célebre ópera de Giacomo Puccini, «La Boheme», con un reparto excepcional que sin duda alguna dará lugar a presenciar una de las mejores versiones que de tal obra se han dado en nuestro Teatro.

● Actuarán en «La Boheme», las sopranos Renata Tebaldi y Ornella Rovero, el tenor Gianni Poggi, los barítonos Manuel Ausensi y Alberto Albertini y el bajo Giulio Neri. Actuará de director el ilustre Maestro Ugo Rapalo, titular del Teatro San Carlo de Nápoles, que se presenta por primera vez ante el público español.

● El sábado día 13, por la noche, se dará la última representación de la ópera de Giuseppe Verdi, «La Forza del Destino», con la que se inauguró brillantemente la temporada y en la que actúan artistas de la excepcional calidad de Renata Tebaldi, Yolanda Gardino, Gino Penno, Giuseppe Taddei, Giulio Neri y Saturno Meletti, bajo la dirección musical del Maestro La Rosa Parodi y la escénica del regista Oscar Saxida-Sassi.

● En la función del próximo domingo día 14, por la tarde, se dará la última representación de «El Barbero de Sevilla», con el mismo reparto que hoy se ofrece a nuestro público.

● El anuncio de la reposición de la ópera de Rossini «La Cenerentola», con ocasión del centenario de su primera representación en el Liceo, ha dado lugar a que reine viva expectación para conocer esta obra, desde hace muchos años no representada, para poder admirar a la pareja integrada por la mezzo-soprano Marina de Gabarain y el tenor Juan Oncina, verdaderos creadores de esta ópera, con la que han obtenido inenarrables éxitos en los más célebres Festivales de Ópera de Inglaterra y en el reciente de Berlín.